
5 Pièces

104 m²

Réf. 3577989

1 197 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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PARIS  16eme  -  Dans  le  très  recherché  quartier  Jasmin,  entre

Montmorency  et  Mozart,  au  calme  avec  vue  dégagée  sur  les  hôtels

particuliers voisins, venez découvrir cet appartement de 104m² au sein

d’un  immeuble  aux  parties  communes  soignées,  au  3ème  étage

ascenseur, traversant, l'appartement offre une entrée avec rangement,

une  cuisine  indépendante  pouvant  s’ouvrir  sur  le  séjour,  un  double

séjour avec un accès balcon (40m² avec l'espace cuisine), une salle de

bains et un wc séparé, 3 chambres (dont 1 de 21m²) et  une seconde

salle  d'eau  pour  les  2  chambres  sur  cour.  Une  cave  en  sous-sol

complète ...

PARIS 16th - In the highly sought-after Jasmin district, between Montmorency and

Mozart, in a quiet area with an unobstructed view of the neighbouring mansions, we

invite you to come and discover this 104m² apartment in a 1975 building , on the

3rd floor by elevator. The apartment offers an entrance, an independent kitchen that

could  be  opened  onto  the  living  room,  a  double  living  room with  balcony  access

(40m²  with  the  kitchen  area),  a  bathroom  and  a  separate  toilet,  3  bedrooms  (1

master  which  is  21m²)  and  a  second  shower  room  for  the  2  other  bedrooms

overlooking the courtyard. A cellar in ...

SALES IN THE CITY 

5 square Charles Laurent  - 75015 PARIS 15EME
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